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20aftosenestaactividad.Escumplir 
unobjetivo". 

Losdesafios 
Respecto de los desafios queen

frentara el sector, Garcia Polignano 
dijo que "sonara repetitivo y el Go
biemosehacansadodedecirlo,pero 
debemosganarcompetitividad,pro
ductividad, eficiencia y hacer mas 
con menos. Creo que ese es el gran 
objetivo como nacion. No pensar 
que todo se soluciona con la varia
ble de! ajuste, sino pensar como un 
modelo de gestion integrado don de 
la productividad es un factor fun
damental. Tambien es importante 
recuperar costos y servicios compe-

titivos para poderempezar a vend er 
a la region los productos y servicios 
quenosdemanden". 

Sobre el particular, Sanchez ase
guro: "Hay uncierto optimismo res
pecto de! futuro de la Argentina y la 
logistica es ta volviendo a ser un fac
tor mucho mas importante denn·o 
de! marco de la economia, porque 
volvemos a tener una situacion eco
nomica mucho mas normalizada. 
Las variables estan dentro de para
metros mas normales. Entonces, la 
logistica, como ocurre en los prin
cipales paises de! mundo, vuelve a 
tener una importancia un pocomas 
relevante de la que tiene de cuando 
las variables es tan distorsionadas". 

El presidente de Arlog estimo 
que no estaria comenzando una 
nueva eta pa para la logistica en la 
Argentina, pero hizo hincapie en 
que "claramente el sector logistico 
argentino tiene que hacer competi
tiva a la cadena de valor, a traves de la 
productividad. Este sector siempre 
ha invertido. Los proyectos queen el 
paisestabanralentizadosnoeranlos 
logisticos,sinoqueeranmas lospro
ductivos ode grand es inversiones". 

"Ademas -{'.Ontinuo-, este sector 
esta muy acompaftado de empresa
rios locales que estan acostumbra
dos a invertir en el pais. Creo que se 
viene una etapa de mucha mas pre
visibilidad, de vientos favorables. Lo 
que sevienees muy similar al proce
so q u e se vi o en 2003 y 2004. Espero 
que podamos aprovecharlo y ojala 
queperdureenel tiempo". 

Lalogistica argentina 
Sanchez recordo que desde la 

actual administracion de! Estado, 
la entidad habia sido recibida para 
escuchar sus planteos. "Arrancamos 
a tener reuniones, en las que nos 
consultaron y pudimos dar nuestra 
opinion.Fuealgomuypositivo,que 

valoramos mucho y la vimos con 
buenos ojos", afirmo. 

Reconocio, empero, que "los fun
cionarios van atacando la cantidad 
de problemas que tiene la Argenti
na y no sepuedemantener la mis ma 
dinamica, por lo que se ralentizo un 
poco ese proceso. Pero seguimos en 
contacto, sigue habiendo mesas de 
dialogo, donde se tratan los temas lo
gisticos, probablementecon men or 
frecuencia que la que nos gustaria". 

En esa linea, el directivo de la en
tidad profesional considero "nece
sario un plan macro de logistica a 
nivel nacional. Puede ser en etapas, 
encinco,I0,15o20afios.Noestamos 
definiendoeso,perotienequeserun 
plan que integre la logistica y el su
pply chain de la Argentina. Entien
do que hay falencias y necesitan ser 
atacadas con urgencias, por lo que 
soy optimista respecto de eso. Pero 
elplannolovi,noesra". 

Enfoque regional 
En cuanto a la ubicacion de la lo

gistica argentina en la region, San
chez recordo que el pais acaba de 
asumir la presidencia de la Asocia
cion Latinoamericana de Logistica 
(Alalog), a traves de Jorge Lopez, 
presidente de la Camara Empresa
ria de Operadores Logisticos (Ce
dol), mientras queel titular de Arlog 
tendrala presidenciaaltema, "por lo 
que podriamos llegar a tener algun 
ti po dealtemancia durante el tiem
po", observo (verrecuadro aparte). 

"En terminosgenerales,Arlogpo
ne un voto de confianza muy fuerte 
en esta presidencia. Lopez es uno 
de los socios fundadores y un activo 
miembro de Arlog. Es una persona 
que conoce perfectamente las ne
cesidades de! sector logistico y va a 
aportar ese conocimiento para in
tentar que la integracion regional 
sea positiva", enfatizoSanchez. • 
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El presidente de Alalog, Jorge Lopez 

LaAsociacion Latinoamericana 
de Logistica (Alalog) designo su 
nuevo Co mite Ejecutivo, inte
grado por Jorge Lopez de la Ce
dol, co mo presidente; Hernan 
Sanchez, de Ar log, presidente 
alterno; Cesar Meireles, de la 
Asociacion Brasileiia de Opera
d ores Logisticos, vicepresiden
te;Aldo Lopez, de laAsociacion 
de Ope rad ores Logisticos de 
Mexico, vicepresidente, y Juan 
Rodriguez, de la Camara Uru
guaya de Logistica, secretario 
general. 
"Queremos lograruna bu en a 
representacion de paises; Mexi
co y Brasil son importantes por
que son los mo tores de America 
latina y son socios recientes 
de Alalog. LaArgentina estuvo 
siempre en laAsociacion repre
sentada por Cedol y Arlog, pero 
tampoco habiamos asumido un 

rol tan protagonico", recono
cioLopez. 
Lopez dijo que ''Alalogse ha 
consolidado, ha cumplido los 
pasos formales, se han inte
grado mas paises y quedan 
solo cuatro por hacerlo, Pa
nama y Ecuador, que estan en 
conversaciones ypodrian su
marse en los proximos meses, 
y Chile y Colombia. Nuestra 
proximaAsambleaGeneral 
sera en la Argentina, entre el 
18 y20 de abril, coincidiendo 
con el encuentro de Cedol; la 
idea es integrar entonces a los 
cuatro". 
Lopez hizo especial hincapie 
en que ''Alalog impulsa yfaci
lita pensar el desarrollo de! 
negocio de forma regional, 
trascendiendo fronteras, yes
to es unaoportunidad paralos 
operadores logisticos". • 


